

La CGT de TDF défend les valeurs républicaines

Après la sidération de la dissolution de l'Assemblée Nationale, la possible arrivée au pouvoir de l'extrême droite suscite des craintes pleinement justifiées.

L'histoire, comme le présent, démontrent les valeurs funestes de l'extrême droite, en France comme partout ailleurs, quand ils sont au pouvoir, le constat de la dérive fasciste est indéniable et le malheur s'abat sur le peuple.

Face à un tel danger existentiel et démocratique, la neutralité de confort n'est pas et ne sera jamais une option pour la CGT. Notre organisation syndicale est indépendante des partis politiques mais elle n'est pas neutre, en particulier quand il s'agit de défendre les fondements de notre République.

Cette dissolution inopinée – pour ne pas dire irresponsable – de l'Assemblée Nationale est un événement politique majeur de la Vème République.

Dans l'Histoire, la CGT a toujours pris ses responsabilités, en se plaçant du côté des plus vulnérables et en résistant face au pire. Cela n'est pas qu'un slogan, ce seront, le cas échéant, des actes de résistance contre la dérive fasciste et nous invitons les salariés à nous rejoindre, dès maintenant, pour faire rempart, ensemble, et défendre nos valeurs démocratiques.

N'abandonnons pas notre démocratie !

